

9. Januar 2019



DB FuhrparkService GmbH/DB Connect GmbH

Es geht endlich los!

Tarifverhandlungen starten in Kürze

Unser Druck zeigt Wirkung: In Kürze starten wir mit den Tarifverhandlungen für unsere Mitglieder bei DB FuhrparkService GmbH und DB Connect GmbH.

Im November hatte der Arbeitgeberverband seine „grundsätzliche Bereitschaft“ zu Tarifverhandlungen erklärt. Jetzt, nach dem erfolgreichen Abschluss der Tarifrunde DB AG 2018, werden wir zeitnah Termine für diese Verhandlungen vereinbaren.

Unser Ziel ist klar: Die tariflichen Regelungen des DB-Konzerns müssen auch für die DB FuhrparkService GmbH und die DB Connect GmbH gelten. Dazu zählen neben der Beschäftigungssicherung z.B. Regelungen zur arbeitgeberfinanzierten betrieblichen Altersvorsorge sowie die Möglichkeit, Langzeitkonten zu führen. In einem Haustarifvertrag wollen wir - auf Grundlage der bestehenden Betriebsvereinbarungen - u.a. Entgelt- und Arbeitszeitregelungen fortschreiben.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Vorstandsbereich Stellvertretende Vorsitzende Regina Rusch-Ziembra
Abteilung Tarifpolitik • E-Mail: tarifpolitik@evg-online.org • www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft